

Cerveau et addictions : les fausses croyances

Conférence

Maison des Initiatives Étudiantes Labo6 76 BIS rue de Rennes, 75006 PARIS
Portail à côté du cinéma l'Arlequin puis fond de cour

GPS : Maison des Initiatives Étudiantes Labo6 76 BIS rue de Rennes, 75006 PARIS Portail à côté du cinéma l'Arlequin puis fond de cour

Le 12 mars 2024 | 18h - 19h30

L'**addiction** est une pathologie complexe qui implique des **changements neuro-chimiques** et structurels dans le **cerveau**. Il y a beaucoup de **légendes et de fausses idées** autour du cerveau et de l'addiction. A travers cette **conférence interactive**, nous démêlerons le vrai du faux sur les questions que vous vous posez sur les addictions à des substances ou sur des comportements addictifs. Ce sera l'occasion de partager des connaissances sur le **fonctionnement du cerveau** et des expériences sur les comportements. Nous aborderons les études qui sont réalisées chez l'homme et sur différents modèles. Cela permettra de découvrir une partie des **mécanismes biologiques** mis en jeu dans les addictions sous toutes ses formes. Nous voyagerons des neurosciences, aux troubles de l'usage de substances vers leurs conséquences sur la santé mentale des jeunes et des adultes.

Orateur(s)

Nicolas Ramoz : chercheur INSERM en Gratuit
neuropsychiatrie moléculaire à l'Institut
de Psychiatrie et Neurosciences de
Paris (IPNP), INSERM U1266

Admission

Partenaires de l'événement

Mairie de Paris/MIE